

Dear Sisters and Brothers!

Warm greetings to you in the name of our Lord and Savior, Jesus Christ! I hope this letter finds you well and filled with God's grace.

We are writing to express our deepest gratitude for the invaluable support you have extended towards the Manipur cause through HIMserve. Your generous contribution has not only impacted lives but has also ignited a spark of hope within the hearts of those we serve.

Your willingness to stand with us in our mission to bring about positive change in Manipur has touched our hearts profoundly. Your support has helped us to make a significant difference in the lives of individuals and communities, and we are truly humbled by your partnership.

Enclosed with this letter, you will find our HIMserve leaflet that provides an overview of our ministry's vision, mission, and various initiatives. We believe this will offer you a deeper understanding of the work you are supporting and the lives you are touching through your kindness.

As we move forward, we kindly request you to consider being a voice for HIMserve's ministry in Germany. Your advocacy and prayers can help us extend our reach and impact, bringing more lives under the umbrella of God's love and transformation.

If you would like more detailed information about our projects, initiatives, or ways to further engage with our ministry, please do not hesitate to contact us. We would be delighted to provide you with any information you need.

Once again, thank you for your unwavering support, and for partnering with us in this journey of faith, compassion, and change. Your commitment gives us renewed strength to continue our work with zeal and determination.

May God bless you abundantly for your kindness and generosity. We keep you in our prayers and look forward to continued collaboration for the expansion of God's kingdom.

With heartfelt gratitude and warm regards,

Please make sure to mention the purpose **community development** while sending the money in Indian bank because Manipur issue become a political issues

Rajesh Thapa

HIMserve

Liebe Geschwister,

ich grüße Sie herzlich im Namen unseres Herrn und Erlösers Jesus Christus! Ich hoffe, dieser Brief erreicht Sie gesund und von Gottes Gnade erfüllt.

Wir schreiben Ihnen, um unsere tiefe Dankbarkeit für die unschätzbare Unterstützung auszudrücken, die Sie durch HIMserve für die Sache in Manipur geleistet haben. Ihr großzügiger Beitrag hat nicht nur Leben verändert, sondern auch einen Funken Hoffnung in den Herzen derer entzündet, denen wir dienen.

Ihre Bereitschaft, uns bei unserer Mission, positive Veränderungen in Manipur herbeizuführen, zu unterstützen, hat unsere Herzen zutiefst berührt. Ihre Unterstützung hat uns geholfen, das Leben von Einzelpersonen und Gemeinschaften entscheidend zu verändern, und wir sind sehr dankbar für Ihre Partnerschaft.

In der Anlage zu diesem Brief finden Sie unsere HIMserve-Broschüre, die einen Überblick über die Vision, den Auftrag und die verschiedenen Initiativen unseres Dienstes gibt. Wir glauben, dass Sie dadurch ein tieferes Verständnis für die Arbeit, die Sie unterstützen, und für das Leben, das Sie durch Ihre Freundlichkeit berühren, erlangen.

Wir möchten Sie herzlich bitten, sich für die Arbeit von HIMserve in Deutschland einzusetzen. Ihre Fürsprache und Ihre Gebete können uns helfen, unsere Reichweite und Wirkung zu vergrößern und mehr Menschen unter den Schirm von Gottes Liebe und Verwandlung zu bringen.

Wenn Sie detailliertere Informationen über unsere Projekte, Initiativen oder Möglichkeiten zur weiteren Unterstützung unseres Dienstes wünschen, zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren. Wir würden uns freuen, Sie mit allen Informationen zu versorgen, die Sie benötigen.

Nochmals vielen Dank für Ihre unerschütterliche Unterstützung und dafür, dass Sie uns auf diesem Weg des Glaubens, des Mitgefühls und der Veränderung begleiten. Ihr Engagement gibt uns neue Kraft, unsere Arbeit mit Eifer und Entschlossenheit fortzusetzen.

Möge Gott Sie für Ihre Freundlichkeit und Großzügigkeit reichlich segnen. Wir schließen Sie in unsere Gebete ein und freuen uns auf eine weitere Zusammenarbeit für die Ausbreitung des Reiches Gottes.

Mit aufrichtiger Dankbarkeit und herzlichen Grüßen,

Bitte vergewissern Sie sich, dass Sie bei der Überweisung des Geldes an eine indische Bank den Zweck "Community Development" angeben, da die Manipur-Frage zu einem politischen Thema geworden ist.

Rajesh Thapa

HIMserve

[Translated with DeepL](#)